
令和５年５月１８日 

ＰＴＡ会員の皆様 

川口市立戸塚中学校 

ＰＴＡ会長 戎 弘一 

 

会員の皆様からのご意見へのご回答 
 

新緑の候、会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素はＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

さて、令和５年度ＰＴＡ定期総会（書面審議）の際にいただいたご意見、及びそれに対す

るＰＴＡ本部からの回答は以下のとおりです。 

 

 いつもありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。 

回答） 

ありがとうございます。ＰＴＡ本部役員一同、大変励みになります。 

子どもたちの健全な発達の為に今後も活動してまいります。 

 

 友の会の費用、運動部の大会参加費に支出されているようですが、吹奏楽部も大会がありま

す。この費用は、友の会から支出されないのでしょうか。 

回答） 

運動部における県大会と同等のコンクールから援助の対象になります。 

 

 ＰＴＡ入会の際、同意書（入会申込書）を作っていただきたいです。 

回答） 

ご意見ありがとうございます。来年度から同意書を提出いただく方法に変更予定です。 

 

 定期総会（書面審議）報告で、家庭数に対して表決書提出をされた方の数の記載と、賛成数の

内訳（賛成に○印をつけた方+無回答の方+提出されていない方）を記載してほしいです。 

回答） 

集計結果は「令和５年度ＰＴＡ定期総会（書面審議）のご報告」に掲載しておりますのでご確

認ください。今年度の集計方法は、事前にお知らせした通りとなりますことをご了承いただけ

ますと幸いです。同様のご意見が多数の場合は来年度以降、集計方法の変更を検討いたしま

す。 

 

ご不明点がございましたら、学校またはＰＴＡ本部役員にご連絡ください。 

 

以上 


